

中学部活動の地域移行に伴いクラブ化するチームの皆様へ

「部活動の地域移行」とは、これまで中学校・高校の教員が担ってきた部活動の指導を、地域のクラブ・団体などに移行することです。
具体的には、スポーツ庁と文化庁が2022年12月に策定したガイドラインに基づき、まずは2023年度から3年間かけて、「公立中学校」の「休日」の「運動部」の部活動を優先して、段階的に地域移行しようとしています。

**当店で出来ることがあればぜひご相談下さい。
当店をチーム指定店にして頂ければ..**

★チーム活動場所への納品・集金・打合せなどにお邪魔します
(エリアは限定)

★チームグッズの個人購入については弊社ホームページの購入サイトより購入出来るシステムを作りますので、チーム会計さんの集金業務の負担を軽減することが出来ます

★チームメンバー募集について、当店ホームページ、SNS、店頭広告など最大限協力させていただきます

★価格はお客様チーム割引価格にて対応いたします
(一部商品は割引対象外の場合あり)

中学校部活動は完全にクラブ化したチームもあれば、数校がひとつになり合同チームとして、または従来どおり学校の教員が継続してチーム運営をするパターンなど様々なケースが考えられます。当店ではチーム運営がスムーズにいくよう微力ながらお手伝いさせていただければと思います。どんな事でもご相談下さい。